



Die
Bundesregierung

Wir fördern **kommunale Investitionen**

Kommunalinvestitionsförderungsgesetz (KInvFG)

Energetische Sanierung der Beleuchtung
in einem Teilbereich des
Museums zur Geschichte von Christen und Juden
im Schloss Großlaupheim im Jahr 2016

Der Bund gewährt den Ländern Finanzhilfen zur Förderung von Investitionen finanzschwacher Kommunen. Hierfür wurde 2015 ein Sondervermögen „Kommunalinvestitionsförderungsfonds“ eingerichtet. Im Kommunalinvestitionsförderungsgesetz (KInvFG) wurde die Verteilung der Finanzhilfen auf die einzelnen Länder festgelegt.

Die Stadt Laupheim hat für die Umrüstung der alten Beleuchtungstechnik auf LED-Strahler in einem Teilbereich des Museums zur Geschichte von Christen und Juden im Schloss Großlaupheim einen Zuschussantrag gestellt, der auch bewilligt wurde.

Die energetische Sanierung der Beleuchtung erfolgte im Oktober 2016.